

Nationalsozialismus und jüdisches Leben in Konstanz

Präsentation historischer Inhalte im Museum und in digitalen Medien

Leitung: Martin Frank
martinf@suso.schulen.konstanz.de

Ort: Heinrich-von-Suso Gymnasium Konstanz

Termin: noch ungewiss
(voraussichtlich)

Schwerpunkt der AG-Tätigkeit wird neben der Beschäftigung mit bisher nicht oder kaum bekannten Themen aus dieser Zeit die *Kooperation* mit dem *Rosgartenmuseum Konstanz* sein, das im Juni 2022 eine Sonderausstellung zum Thema "Konstanz im Nationalsozialismus" eröffnen wird.

Wir befassen uns mit historischen Inhalten, untersuchen, wie diese für das geschichtsinteressierte Publikum aufbereitet werden und gestalten selbst verschiedenartige Präsentationen.

Schülerinnen und Schüler (bevorzugt aus Klasse 9 oder 10) erlernen und erarbeiten die Vermittlung musealer Inhalte mithilfe sogenannter neuer Medien (Blogs, YouTube-Videos, Instagram-Posts, etc.). Das Einbringen eigener Fähigkeiten und Kenntnisse in diesem Bereich ist ausdrücklich erwünscht.



Die AG-Aktivitäten beschränken sich nicht nur auf Termine in der Schule, sondern wir arbeiten auch im Rosgartenmuseum oder machen Lerngänge im Stadtgebiet von Konstanz.

Die (Zwischen-) Ergebnisse unserer Arbeit können dann im Museum an eigens dafür vorgesehenen Terminen der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Für jüngere Zielgruppen erstellen wir außerdem Beiträge mithilfe neuer Medien für den dauerhaften Einsatz im Museum oder im Schulunterricht.

Ich freue mich auf dieses spannende Projekt mit engagierten Schülerinnen und Schülern.

